

Besuch der Republik und Stadt San Marino am 23. Juli 2022

Eine Delegation der ECF besuchte San Marino

Präsident Gerhard Schlaich
1. Schatzmeisterin Ines Schlaich und die
Beigeordnete Lisa Meroth

Die Fahنشwinger aus San Marino sind Mitglied im ECF und so nutzte die Delegation die Gelegenheit zu persönlichen Gesprächen mit dem Vertreter der Fahنشwinger, Stefano Gatti.

Es war ein rein informelles Treffen, das aber durchaus für große Übereinstimmung und angenehme Überraschungen sorgte.







TUMI

Tombatori	
40 CARDELLI A.	159 MARONCELLI S.
41 CONTI A.	40 P. CHINZOLI S.
42 BARTOLINI G.	
43 PENNARESI A.	
44	
45	
46	
47	
48	
49	
50	
51	
52	
53	
54	
55	
56	
57	
58	
59	
60	
61	
62	
63	
64	
65	
66	
67	
68	
69	
70	
71	
72	
73	
74	
75	
76	
77	
78	
79	
80	
81	
82	
83	
84	
85	
86	
87	
88	
89	
90	
91	
92	
93	
94	
95	
96	
97	
98	
99	
100	

